



Pièces	4 Pièces
Superficie	210 m²
Référence	LI4-071
Prix	Prix NC

La Cadière-d'Azur Maison à vendre (83740)

A la Cadière d'azur, dans une impasse. Maison de 2019, au calme D'une superficie de 210m², cette maison contemporaine abrite une pièce de vie de 110m² orientée au Sud-Est, et donnant sur le jardin et la piscine. Ce living outre sa somptueuse entrée, est tournée autour de cette cuisine équipée sur mesure. Qui bénéficie également d'une arrière cuisine Pour les parties nuits, vous disposerez de 3 Suites dont 2 au rez de chaussée avec chacune sa salle d'eau. Et à l'étage, la suite Principale de 40m² avec chambre, dressing, salle de douche et baignoire, dressing, terrasse privative Piscine effet ...

At Cadière d'azur, in a dead end. 2019 house, quiet With an area of 210m², this contemporary house houses a living room of 110m² facing South-East, and overlooking the garden and the swimming pool. This living room, in addition to its sumptuous entrance, is centered around this custom-fitted kitchen. Which also benefits from a utility room For sleeping areas, you will have 3 Suites, 2 of which are on the ground floor, each with its own bathroom. And upstairs, the 40m² Master suite with bedroom, dressing room, shower room and bathtub, dressing room, private terrace Mirror effect swimming pool, ...

LAHAUTTE IMMOBILIER

95 rue de l'innovation - 83110 SANARY-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

